



E.H. Singolo DE 409090155605 R.	E.H. Oliver Twist Db.	E.H. Monteverdi St.Pr.,Pr.u.E.St. Olga III	v. Partout v. Sixtus	Fam.: T17A1 Tatiana Gestüt Schmoel/Panker Z.: Hessische Hausstiftung Gestüt Panker 24321 Panker B.: Züchter MwSt. / TAX 10,7%
	St.Pr.u.E.St. Shakira B.	E.H. Biotop Shira II	v. Blesk v. Königspark xx	
St.Pr.u.Pr.St. Tanzmusik DE 409090416810 B.	E.H. Herzruf F.	Königspark xx St.Pr.,Pr.u.E.St. Herzchen	v. Prince Ippi xx v. Ginster	
	Tanzsport Schwb.	Grafenstolz Pr.St. Tanzstunde II	v. Polarion v. Hohenstein	

Maße und Bewertung der Mütter:

Tanzmusik	168	-	20,0	10,0/ 8,5/ 7,5/ 8,0/ 9,0/ 9,0/ 9,0	(Z)	SLP 8,30
Tanzsport	168	-	20,0	7,5/ 7,5/ 7,0/ 7,0/ 8,0/ 7,5/ 8,0	(Z)	SLP 7,00
Shakira	166	-	20,0	8,0/ 8,0/ 7,0/ 7,5/ 9,5/ 8,0/ 9,0	(Z)	

**Der Hengst kommt
zur Körung und
zum Verkauf.**

Die Jahressiegerstute 2013 und Klassensiegerin der Trakehner Bundesstutenschau Neustadt/Dosse 2014 gibt sich die Ehre. Zudem ist Tangolo der Botschafter eines seit vielen Jahrzehnten in der Zucht der Hessischen Hausstiftung gepflegten Erfolgsstammes und knüpft enge familiäre Bande zu den Elitehengsten Tambour, Tipperary, Tuareg, Tivano, Tenor, den Vererbern Timber, Tanzpartner (ZAF), Travell (DK), Tarino (RUS), den S-Dressurpferden Thalys, Tanzpalast, Topas, Colorado sowie dem in internationalen Vielseitigkeitschampionaten erfolgreichen Tabasco TSF (Ingrid Klimke).

The 2013 supreme champion mare and winner of her class at the 2014 Trakehner mare show at Neustadt upon Dosse proudly presents Tangolo. What is more, this ambassador of a successful mare family which has been bred and maintained by Hessische Hausstiftung for decades, has close family ties to the elite stallions Tambour, Tipperary, Tuareg, Tivano, and Tenor, the breeding stallions Timber, Tanzpartner (ZAF), Travell (DK), and Tarino (RUS), the S dressage horses Thalys, Tanzpalast, Topas, and Colorado and the eventer Tabasco TSF, successfully shown at international championships by Ingrid Klimke.

☐ gekört

☐ nicht gekört